



# SICK

8022829

## Betriebsanleitung, Ergänzung DEUTSCH

Bitte lesen Sie die beiliegende Betriebsanleitung und diese Betriebsanleitungsergänzung sorgfältig durch.

### Ergänzung/Abweichung der technischen Daten zur Betriebsanleitung MZT8 für Ex-Kategorie 3 (8018022):

**Typ: MZT8-03VPS-KRXS32**

**Artikelnr.: 1095134**

#### Sonderausführung:

- 0,3 m Leitung mit Stecker M8 inkl. Rändel

Die Ex-relevanten Angaben sind im Auslieferungszustand nicht direkt auf dem Sensor angebracht.  
Dem Sensor wird ein Klebeetikett mit den Ex-relevanten Angaben beigelegt. Dieses muss bei der Installation des Sensors unmittelbar neben dem Gerät angebracht werden.

## Operating Instruction, Supplement ENGLISH

Please read the enclosed operating instruction and this operating instruction supplement carefully.

### Supplement/deviation of technical data of the operating instructions MZT8 für Ex-Kategorie 3 (8018022):

**Model Name: MZT8-03VPS-KRXS32**

**Part No.: 1095134**

#### Special version:

- 0.3 m cable with M8 male connector incl. knurl

The Ex relevant information are not fixed directly on the sensor in the delivery status.  
With the sensor an adhesive label with the Ex relevant information is attached. This has to be fixed directly next to the sensor during installation.